13.02.25, 16:25 Article view



Auch der erst vierjährige Ragnar hatte großen Spaß beim Drachenfest. Tilo Röpcke

Hagenower Kreisblatt

8. November 2021 | Seite 7

() 2 min.

Saison endet mit bunten Drachen

Jahresabschluss des Kino-Clubs Boizenburg am vergangenen Sonnabend

Tilo Röpcke

13.02.25, 16:25 Article view

Boizenburg Jede Outdoor-Veranstaltung lebt von gutem Wetter. Bei einem Drachenfest darf eine kräftige Brise Wind nicht fehlen. Beim Jahresabschluss des Kino-Clubs Boizenburg freute sich am Sonnabend dessen Chefin Sara Puchert, dass der Wetterbericht Wort hielt. "Nicht nur der für den Drachenflug notwendige Wind weht heute kräftig. Auch die komplette Anwesenheit einer Grundschulklasse der Eichen-Schule und des Familienzentrums Lauenburg mit 35 Leuten macht mich glücklich und sorgt damit für einen würdigen Abschluss unseres Kulturjahres", sagt Sara Puchert.

Doch damit nicht genug der glücklichen Gesichter. Auch die Gymnasiasten des Elbe-Gymnasiums konnten sich endlich wieder ein paar Euros für ihren bevorstehenden Schulabschluss erwirtschaften. Glühwein, Kinderpunsch oder Bockwurst fanden am Sonnabend reißenden Absatz.

"Es ist für mich ohnehin das Schönste, wenn mit wenig Aufwand ganz viele verschiedene Interessengruppen zusammenkommen und miteinander feiern, tanzen oder den Drachen steigen lassen. Das ist von jeher mein Ansatz, dass dadurch Menschen gut in Kontakt kommen können", freut sich Puchert.

Am Abend spielte dann noch "Pelloton" auf dem ausverkauften Kulturschiff Minna. Die sechs Jungs sind echte Originale und erschienen mit akustischen Gitarren, Kontrabass, Trompete und Percussions. "Ohne meine Crew wäre dieses Kulturjahr niemals so erfolgreich verlaufen", ist sich Puchert sicher, bevor sie am Sonnabend punkt 20 Uhr an die Band übergeben konnte.